

Att: PADRES, MADRES Y FAMILIAS.

CC: Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Arroyomolinos.

AMPA CEIP EL TORREON
AMPA CEIP LAS CASTAÑERAS
AMPA COLEGIO ARENALES

AMPA CEIP FRANCISCO DE ORELLANA
AMPA CEIP LEGAZPI
AMPA IES GABRIELA MISTRAL

Arroyomolinos, a 30 de Enero de 2012.

Estimadas familias:

Desde las Asociaciones de Padres y Madres de alumnos/as del municipio, nos dirigimos a vosotros para comunicaros que el viernes día 27 de Enero, los representantes de las Asociaciones mantuvimos una reunión con la Concejala de Educación, D^a Laura Vallejo, a fin de ser informados de primera mano del contenido y las conclusiones del encuentro que mantuvo el pasado miércoles día 25 de Enero, en reunión con representantes de la Consejería de Educación de Madrid, en relación con la situación de las plazas escolares, sobre todo en el nivel de la ESO, en el municipio.

Como resumen a este encuentro, pasamos a exponeros las principales conclusiones:

- Desde la Consejería de Educación, se ASEGURA la construcción y puesta en funcionamiento para el inicio del próximo curso 2012-2013 de una primera fase del IES nº2, en la parcela cedida al efecto situada en la zona denominada LOS CARRIZOS (Junto a Mercadona). Esta primera fase constará de doce unidades para la ESO (línea tres), con intención de ir ampliando el centro para Bachillerato en años posteriores.
- La Comunidad de Madrid va a sacar a concurso un centro concertado, en una parcela cedida al efecto en la zona de ZARZALEJO, cerca del CEIP Francisco de Orellana. En principio se construiría la fase correspondiente a segundo ciclo de educación infantil, y primer ciclo de primaria (no se ha confirmado aún la línea del centro).
- Para el curso 2012-2013 NO se va a construir ni poner en funcionamiento el CEIP nº5 en el municipio, tal y como las AMPAS hemos venido solicitando durante mucho tiempo. Desde la Consejería de Educación se traslada a la Concejala de Educación de Arroyomolinos el convencimiento de que lo que la población de nuestro municipio está demandando es un centro concertado, y creen que la oferta educativa para el curso 12-13 quedará cubierta por completo con la construcción y puesta en funcionamiento de este nuevo centro para el inicio del curso 12-13, en una primera fase para el segundo ciclo de infantil y primer ciclo de primaria, para seguir ampliando según la demanda en años posteriores. La opinión de las AMPAS es que la Consejería prefiere que se construya un centro a coste cero para la Comunidad de Madrid, debido a que, como ya nos confirmó el Director de Area Madrid Sur, “no hay dinero”.

- Teniendo en cuenta el censo actual de población en el municipio, así como las próximas entregas de viviendas, se espera una demanda máxima de 17 unidades de tres años para el curso 12-13. Estas unidades se distribuirán en los centros de la siguiente forma: 2 unidades en cada uno de los centros públicos en funcionamiento (CEIPS TORREON, CASTAÑERAS, FRANCISCO DE ORELLANA Y LEGAZPI), cuatro unidades en el COLEGIO ARENALES, y las cinco restantes, en el nuevo centro concertado pendiente de construir en la zona de Zarzalejo.
- Ante la consulta sobre la situación que podría darse en el caso de que las familias, en período ordinario de matriculación, demanden de forma masiva plazas escolares en los centros públicos del municipio, y no en los concertados, la Consejería de Educación ha asegurado que, se tomarían medidas extraordinarias de urgencia, debiendo construir el CEIP nº5 en el municipio, en la parcela colindante con el nuevo IES Nº2, que sería la parcela prevista, para el inicio del curso 12-13, ya que de darse este caso, sería evidente que la población de Arroyomolinos prefiere educación pública a concertada, y por lo tanto este último centro no tendría sentido si no hay demanda.

Desde las AMPAS hemos insistido en todo momento en la necesidad de dar prioridad a los centros públicos frente a los concertados, y más aún dada la situación tan complicada de muchas familias. También hemos expresado a la Concejala de Educación, Laura Vallejo, nuestra preocupación sobre el tipo de centro concertado que se va a poner en marcha, sobre todo dados los antecedentes que conocemos. La Concejala, por su parte, nos ha trasladado la intención de la Comunidad de Madrid de sacar a concurso este centro, teniendo como características principales el ser un centro LAICO y de coste mínimo para las familias.

Dada la situación, os remitimos esta información a la espera de que, como familias del municipio, hagáis llegar tanto a las AMPAS como a la Concejalía de Educación vuestro sentir al respecto. Como siempre, desde las Asociaciones de Padres y Madres hemos defendido los intereses de los alumnos/as y los de sus familias, defendiendo ante las instituciones las demandas de la mayoría.

Estamos a vuestra disposición para cualquier comentario, sugerencia, duda o propuesta al respecto de las decisiones tomadas desde la Consejería de Educación.

Un saludo,

AMPAS DE ARROYOMOLINOS